

TEMAS DESTACADOS:

• [Los agujeros más efectivos para el amor](#)

• [Chocolate y deseo sexual: ¿mito o realidad?](#)

[Google Noticias](#)

■ "Esto no representa a los taxistas": La Mancha Amarilla

Video de taxista inhalando sustancias desata polémica en Cali: gremio y autoridades responden



Foto: Captura de pantalla

CALI

Viernes 13 de Diciembre, 2024

Un video que circula en redes sociales generó un intenso debate entre los caleños.

En las imágenes, se observa a un hombre en un vehículo amarillo, aparentemente inhalando una sustancia desconocida.

Aunque en redes sociales se afirma que el incidente ocurrió en Cali, las autoridades locales no confirmaron esta información.

El vídeo levantó preocupaciones sobre la responsabilidad de los conductores de servicio público y puso al gremio de taxistas en el centro de la polémica.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Intento de hurto en el sur de Cali termina con un presunto ladrón abatido](#)



[Supersalud impide desmonte de EPS Sura para evitar un impacto negativo en el sistema de salud colombiano](#)



[Atentado en Jamundí: revelan detalles del ataque que afectó a civiles y policías en un puesto de control](#)



[Nueva modalidad de estafa con multas de tránsito en Cali: cómo identificar y evitar fraudes](#)

Gremio taxista rechaza categóricamente el acto

Johnny Rangel, director de “La Mancha Amarilla” y vocero del gremio de taxistas en Cali, se pronunció sobre el tema rechazando rotundamente el comportamiento mostrado en el video.

Rangel señaló que el material, que no permite identificar con claridad al conductor ni el lugar exacto de los hechos, está siendo utilizado para desprestigiar al gremio.

“En el país hay cientos de vehículos amarillos; no se puede confirmar que esto sea en Cali”, afirmó.

El líder gremial insistió en que estas conductas son responsabilidad individual y no deben generalizarse al gremio de taxistas.

Destacó que “La Mancha Amarilla” promueve activamente la profesionalización de los conductores, logrando capacitar a más de 12.000 taxistas en temas como seguridad, atención al usuario y equidad de género.

“Tenemos taxistas certificados en idiomas, formados en valores, y comprometidos con ofrecer un servicio de calidad. No permitiremos que unos pocos dañen la reputación de muchos”, subrayó.

Rangel también recordó que el gremio cuenta con un frente de seguridad en colaboración con la Policía Metropolitana de Cali, que no solo vela por la seguridad de los conductores, sino también por la de los pasajeros.

Hizo un llamado a los ciudadanos a denunciar actos indebidos con pruebas sólidas ante las autoridades competentes, en lugar de difundir videos que puedan carecer de contexto.

Autoridades refuerzan advertencias

Desde la Subsecretaría de Movilidad de Cali, Gustavo Orozco Lince, reiteró que la ley prohíbe conducir bajo los efectos de cualquier sustancia psicoactiva, ya sea alcohol u otras drogas.

Recordó que las sanciones para quienes infrinjan esta norma son severas, y en el caso de conductores de transporte público, estas se duplican debido al mayor riesgo que implican sus labores.

“La ley es clara: conducir en estado de embriaguez o bajo el efecto de sustancias psicoactivas conlleva sanciones económicas, suspensión de la licencia y, en casos graves, procesos penales. En el caso del transporte público, estas medidas son aún más estrictas por la responsabilidad que tienen con los usuarios”, explicó el subsecretario.

Orozco también recordó a los ciudadanos que cualquier irregularidad puede ser denunciada a través de los canales oficiales de la Alcaldía, y destacó la importancia de realizar controles periódicos a los conductores de transporte público.

Además, instó a los usuarios del servicio de taxi a mantenerse vigilantes y reportar cualquier situación que ponga en riesgo su seguridad.

Mientras tanto, en redes sociales, el video provocó opiniones divididas.

Algunos exigen más controles sobre los taxistas, mientras que otros consideran que se trata de un caso aislado que no debería empañar la imagen del gremio.